

**PULSOPOLÍTICO****ELECCIÓN JUDICIAL, LA MENOS PARTICIPATIVA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Al concluir el cómputo oficial en el INE de la elección judicial del pasado domingo, el porcentaje de quienes acudieron a las urnas quedó finalmente en 13.01, con lo que se cumplió el "cálculo" inicial hecho por la presidenta del Consejo General, Guadalupe Taddei, que lo estimó "entre 12 y 13" -la elección con menos participación en la historia de este país, según el propio organismo- por la ausencia de votantes estimada en más del 80 por ciento de un Padrón Electoral de 99.9 ciudadanos.

Se confirmó que el abogado mixteco Hugo Aguilar Ortiz fue el candidato que más votos obtuvo, 6 millones 195,612 votos, seguido de Lenia Batres, reelecta con 5 millones 802 mil 19 votos, por lo que él presidirá la Suprema Corte los próximos dos años, a partir del 1 de septiembre, en tanto Yasmin Esquivel recibió 5 millones 310 mil 93 votos, y Loretta Ortiz, con 5 millones 012 mil 94 votos.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En plenos actos vandálicos de militantes de la CNTE, con los que se adueñaron de esta capital desde el Día del Maestro, la Presidenta Claudia Sheinbaum les dejó claro a los líderes seccionales de la CNTE que la derogación de la Ley del ISSSTE de 2007 -que ofreciera en campaña- no es posible como la plantean, porque las y los maestros están en cuentas individuales y tienen una pensión justa en el Fondo de Pensiones para el Bienestar.

Explicó en la mañana que una maestra o maestro que gana 16 mil pesos y se iba a retirar con cuatro mil pesos, hoy lo hará con 16 mil y que así seguirá, porque de lo contrario es difícil avanzar, y les pidió deslindarse de quienes cometieron actos de vandalismo en la Secretaría de Gobernación y en la sede del SNTE, a la que le prendieron fuego.

Aun cuando en la asamblea de la Sección 22 de la CNTE en Oaxaca acordaron el pasado fin de semana levantar su plantón de militantes en el Zócalo, tras obtener 800 millones de pesos del Gobierno, el líder de los disidentes de la Sección 9 de CDMX, Pedro Hernández, anunció ayer: "Juntos empezamos, juntos terminamos", y ofrecieron irse.

Vaya manera de "festejar" el otorgamiento del Premio Princesa de Asturias otorgado al Museo Nacional de Antropología, al cerrarlo por conflictos con la Policía Auxiliar, encargada de la vigilancia, sustituida por una empresa privada de seguridad, lo que no fue el único caso sino en todos los demás de la capital, lo que negara la secretaria de Cultura, Claudia Curiel y, que, sin embargo, ayer fueron reabiertos.

La violencia poselectoral en Veracruz fue anticipada por algunos morenistas, según audios difundidos en los que se les escucha decir que, si el domingo pasado fueran perdiendo, "harían desmadre".

fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico